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REQUEIR0à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que seja 

oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando estudos visando melhorias na sinalização viária no 

final da Av Monsenhor João José de Azevedo nas proximidades no bairro do Crispim . 

Faço esta solicitação ,pois esta via possui grande trafego de veículos e muitos motoristas por 

falta de sinalização não percebem que esta via no seu final não possui saída, por isso se faz 

urgente a colocação de sinalização visível do tipo (RUA SEM SAIDA) para melhoria da 

circulação de veículos e a prevenção de acidentes. 

Dr. Francisco Romano de Oliveira, 08 de junho de 2015 

Vereador Antônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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